

**Nombre de la alumna: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Licka Hally
muños.**

**Materia: Estrategias de trabajo social
y gestión comunitaria.**

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

EL TABAQUISMO EN NIÑOS Y ADOLESCENTES.

OBJETIVO GENERAL

Disminuir la prevalencia del tabaquismo en los niños. Promover la salud, la calidad de vida, y la participación social.

OBJETIVOS ESPECIFICOS

1. Conocer la magnitud del problema en el estudio en los niños y adolescentes.
2. Poder conocer los factores de riesgo del tabaquismo, el en estudio que se le hace a la población.
3. Hacer que los niños y adolescentes reflexiones acerca del tema y las consecuencias que esto les puede ocasionar.

RECONOCIMIENTO DE LA COMUNIDAD

La comunidad del veinticuatro de febrero es una localidad que está situado en el municipio de frontera Comalapa en el estado de Chiapas. Donde hay 925 habitantes. Dentro de todos los pueblos del municipio, ocupa el número 17 en cuanto a número de habitantes. Veinticuatro de febrero está a 620 metros de altitud.

El pueblo de veinticuatro de febrero está situado a 7.5 kilómetros de frontera Comalapa, que es la localidad más poblada del municipio, en dirección suroeste. por lo cual en transporte público esta aproximadamente en 20 minutos de frontera Comalapa. El problema que encontramos en esta comunidad llamada el 24 de febrero es la falta de atención que tienen los padres hacia sus hijos, ya que estos niños entran en una gran depresión se le podría llamar y este problema hace que entren en una adicción lo cual es el tabaquismo a temprana edad estamos hablando de niños de primaria entre 11 a 14 años de edad. Lo que haremos en esta comunidad es que llegaremos a dar un pequeño taller a un grupo de 6to grado de primaria para poder brindarles información y hacer unas actividades de acuerdo a este presente tema. Así que lo cual necesitamos hacer en esta comunidad es un mini taller donde realizaremos unas pláticas sobre lo que es esta dicción y las consecuencias que le puede ocasionar a este niño para que así ellos eliminen esta acción. Al igual realizaremos actividades con los niños conforme al tema.

DIAGNÓSTICO

Los niños se den cuenta del daño que se ocasionan ellos mismos al caer en esta conducta adictiva lo cual es el tabaquismo y ver como los niños toman conciencia. La localidad del veinticuatro de febrero es un lugar donde la mayor población son niños y adolescentes lo cual de esto traemos esta actividad en lo cual realizaremos este tipo de mini talleres para que los niños y los adolescentes puedan reflexionar acerca de este tema el cual es et tabaquismo ya que el tabaquismo es una enfermedad crónica que ataca a los pulmones. Y al paso que van los niños y los adolescentes con esta adicción terminaran con su vida de una forma trágica y el gran daño que ocasiona el consumo del tabaco.